
Sujet : [INTERNET] Projet Unitech
De : ludovic benmabrouk <peloludo@hotmail.fr>
Date : 09/12/2019 11:51
Pour : "pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr" <pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr>

 
 
Monsieur le Commissaire ,
 
Je vous adresse ce mail pour vous faire part de mon avis concernant la construc�on de la blanchisserie NUCLEAIRE Unitech à Joinville.
 
Etant mère de 3 enfants, je trouve totalement inacceptable le fait même d’envisager un tel projet ! Mes 2 garçons, âgés de 7 et 10 ans, vont à l’école primaire, ma fille de 12 ans va au collège, ces établissements
se trouvent à proximité du futur site de décontamina�on de matériels RADIOACITFS. Des habita�ons sont toutes proches, et cerise sur le gâteau, une crèche (là où on accueil des bébés, des enfants en bas
âges ..)  se situe à moins de 2 kilomètres..
 
Je trouve cela aberrant !
 
D’autant plus que ce projet n’est pas clair, il manque visiblement de sérieux. Nous parlons tout de même de produits RADIOACTIFS !!
 
Pourquoi ne pas construire ce�e laverie nucléaire (car il s’agit bien de cela et non d’une laverie industrielle comme il avait été annoncé au départ..) loin de toutes habita�ons et de structures accueillant des
enfants ?
 
11 cheminées vont rejeter dans l’atmosphère des poussières contaminées..  Aujourd’hui, 09 décembre 2019, le Préfet de la Haute-Marne a placé le département en vigilance jaune vents violents, et on voudrait
nous faire croire que ces poussières ne passerons pas au dessus des écoles et des collèges ?
 
Pendant tout l’été, nous avons subit la canicule, la sécheresse. Nous avons été en restric�on d’eau, même en interdic�on. La Marne était au plus bas ! Où vont aller les rejets s’il n’y a pas d’eau ? Peut être
vont-ils se déposer tranquillement sur les berges où nous emmenons nos enfants se baigner ?
 
Et quelle image pour notre région ? Nous avons déjà le site d’enfouissement de déchets nucléaires CIGEO à Bure. Peut être avons-nous étaient �ré au sort pour être « sacrifiés » ? Au bénéfice de groups qui ont
déjà étaient condamnés par la jus�ce pour pollu�on !
 
Je vous demande donc de prendre en compte mon désaccord total, au quel je me permets d’ajouter les 3 avis défavorables de mes enfants.
 
Nous ne voulons pas de NUCLEAIRE chez nous !!!
 
Cordialement.
 
                                                                                                                              Mme Chatendeau Lae��a .
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